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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎古澤利治　会報・広報委員長◎後藤卓也　委員◎結城佳紀　伊藤秀有　

金子会長挨拶 プログラム

　皆様こんばんは。
　本日は、今年度最後の通常例会です。後程、今
年度の各委員会報告が予定されておりますが、そ
れに先立ちまして私の方から今年度についてのお
話をさせて頂きたいと思います。
　私は、今年度の具体的目標とお願いとして次の

５つを掲げました。
　１．例会の充実と出席率UP
　実出席率は70％、修正出席率90％以上を目標としまし
たが達成できませんでした。

　２．会員の増強と育成
　私が入会した2005年時の当クラブ会員数は40名以上で
した。そこで目標を当時の会員数40名としました。結果、
新入会員を３名迎えることができましたが、退会が１名
となり目標には届きませんでした。

　３．ロータリーのイメージ向上
　ガバナーよりロータリーは「世界のために良いことを
してきた」実績を折にふれPRし、同時に、世間一般の悪
いイメージを打破するとの意向がありました。こちらに
ついては、御家族が参加した親睦例会時にお話させて頂
きました。

　４．地区大会への出席
　本年度は、山形ロータリークラブ主催で、地元山形市
で開催（10月９日）されました。懇親会には多数の参加
を頂きましたが、本会議は、実参加者が少ないようでし
た。特に、入会後１度も参加していない会員は、次年度
は必ず出席して頂きたいと思います。

　５．各委員長へのお願い
　地区セミナーへ出席と報告をお願いしました。また、
委員長が欠席となる際は、委員会のメンバーや大委員長
に委任して頂き１名以上の出席をして頂きました。また、
クラブ目標のもと委員会を開催して頂き、委員会計画を
実践して頂きました。

　今期の成果としましては、親睦例会を家族参加可能としま
したところ、ある程度の参加者がありました。また、当クラ
ブでは初めて各委員会毎の会議が開催された事、ホームペー
ジの復活と更新が出来た事が挙げられます。
　何はともあれ、皆様方の御協力のお陰で次年度にバトンを
渡すことが出来そうです。この場を借りて感謝申し上げます。
特に鈴木幹事や、途中でSAAが退会となり急遽SAAを引き継
いで頂きました古沢副SAA兼クラブ管理委員長には、大変御
苦労をお掛け致しました。

　第700回例会はクラブ協議会・委員会報告が行われ、出席
大小委員長から一年間の報告がありました。大小委員長には
一年間ご苦労様でした。来年度も宜しくお願いいたします。

◆出席報告

クラブ協議会「委員会報告」

18:30 開会点鐘 金子会長
18:31 会長挨拶 金子会長
18:35 幹事報告 鈴木幹事
18:37 委員会報告  
18:38 いただきます  
18:50 ニコニコボックス 結城委員長

19:00 クラブ協議会 鈴木幹事
 会員増強委員会 /三沢大委員長
 奉仕プロジェクト委員会 /阿部小委員長
 国際奉仕委員会 /渡邉大委員長、千歳小委員長、結城小委員長
 クラブ管理委員会 /古澤大委員長、天口委員、後藤小委員長
 SAA/ 古澤副 SAA 
19:35 講評 金子会長
19:38 出席報告 秋葉さん（三沢委員長→服部会員）
19:40 閉会点鐘 金子会長

ニコニコBOX

　天口信裕さん、荒井稔さん、金子修さん、後藤卓也さん、
鈴木淳悦さん、中村祐一さん、古澤利治さん、渡邊由紀夫さ
んからニコニコをいただきました。

幹事報告

●６/20 ～ 22に姉妹クラブである福岡平成RCメンバー 13名
が来形致します。歓迎例会を21（水）に開催しますので宜
しくお願い致します。最終例会は6/24（土）～ 26（月）の
日程で札幌例会となりますので、宜しくお願い致します。


